

Datum: 16.07.2009

NWZ online

Vechta und Seoul arbeiten zusammen

Hochschule findet Partneruniversität in Südkorea – Austausch geplant



Prof. Susie Kim (l.) und Prof. Dr. Marianne Assenmacher unterzeichneten den Vertrag im Beisein von Prof. Dr. Egon Spiegel (l.) und Prof. Dr. Peter Kaiser. Bild: HOCHSCHULE VECHTA

VECHTA Die Hochschule Vechta hat in der Seoul Cyber University eine neue Partneruniversität gefunden. Die Vechtaer Hochschulpräsidentin Prof. Dr. Marianne Assenmacher und Prof. Susie Kim, Präsidentin der südkoreanischen Universität, unterzeichneten vor kurzem einen Kooperationsvertrag. Der Vertrag bietet eine Plattform und eine Grundlage für die Entwicklung der weiteren Zusammenarbeit, sagte die Hochschulpräsidentin Assenmacher.

Die Kooperation zwischen den Universitäten war absehbar. Denn der Kontakt zur Cyber University besteht bereits seit 2005. Er umfasst gemeinsame Forschungsprojekte und Lehraufträge. Die Vechtaer Professoren Peter Kaiser (Psychologie) und Egon Spiegel (Katholische Theologie) bilden in Korea bereits Mediatoren aus, sogenannte Konfliktvermittler. Prof. Susie Kim möchte in Zukunft aber vor allem den Studentenaustausch vorantreiben. Für die Cyber University ist die Hochschule Vechta die erste Partneruniversität in Deutschland.